
父母の会（学年部）に寄せられた要望アンケートＱ＆Ａ 

熱中症対策としてシャツの裾出しを検討してほしいです。 

夏季はTシャツ着用とシャツの裾出しを許可しております。 

関係部署に図りながら、改めて全学年に周知できるよう検討いたします。 

身だしなみだけでなく安全の意味もあると思いますが、校内履きが非常に蒸れて衛生面が不安なため、サンダ

ル等の検討をしていただけないでしょうか。

緊急時等の安全面を考慮して職員生徒共に上靴の着用を義務付けておりますが、このようなご意見が増えてき

ましたら検討いたします。 

また、衛生面については清潔を保つため持ち帰り、自身で上靴を洗うよう学校で指導して参りますが、ご家庭からも

お声がけをお願いいたします。 

学業以外でサマースクールや大学見学へ行く等、前向きに息子にうまく興味を与える方法などありましたらご

教示ください。 

高校生からオープンキャンパスについては学校より生徒へ随時発信をしております。 

サマーセミナーも学校から発信をしておりますが、ご家庭でもお声がけやご子息と話し合いのうえご活用ください。

校歌を歌えるようになって欲しいです。 

中学生は音楽の授業で校歌の指導をしております。 

今後、社会情勢をみながら行事等で歌う機会を増やしていくよう検討してまいります。 

来年以降のクラス分けの方針など知りたいです。 

中学は成績問わずフラットにクラス分けをしております。 

なお、高校1年生からは特進・進学コースに分かれ、更には高年2年生より各コース文系・理系のクラス編成になりま

す。 

昨年は中間テスト直後に文化祭があり、文化祭準備の時間が少なかったように感じます。来年は例年通9月に文

化祭を開催してほしいと思います。 

昨年は100周年の式典の関係もあり、そのような行事日程になりました。 

来年度の文化祭の開催時期については、関係部署に図りながら検討を進めております。 

学食や自動販売機でPASMOを使えるようにしてもらいたいです。 

関係部署に図りながら、前向きに検討いたします。 


